各セクションの報告・情報

THE · III

たまり場ぱれっと

~10月8日たまり場サンシャインダンス 「恵比寿文化祭2022」出演~

たまり場ぱれっとクラブ活動のひとつ であるサンシャインダンスが 10月8日

(土) に行なわれた恵比寿文化祭2022 に 出演をしました。今回は、6月に出演し たドレミファダンスコンサートと同じ振 り付けのダンスを披露しました。そのた め、完成度も高くなり、よりかっこいいダ ンスに仕上がりました。

●天候が心配されたステージ

事前の天気予報では、本番当日は「雨のち曇り」となっており無事に開催されて、りました。ところが、当日の朝になると前日まで降っていた雨も上がり、気持ちいい天気のもと、ダンスを披露することができていました。また、天候に恵まれたおかげで、お客様も多く来場されたおかげで、お客様も多く来場されたおかげで、お客様も多く来場とされたおかげで、お客様も多く来場とことができていました。

【ダンスパフォーマンス



●記念撮影大会♪

ダンスパフォーマンスが終わった後に 集合写真を撮りました。そこには、たく さんの記者が!?いや、出演者の親御さ んやご家族、お友達など関係者がずらり と並び、シャッターチャンスを狙ってい ろいろなところから、「こっちみて!」「こ っちも!」との声が聞こえていました。 観客との距離も近く、天候にも恵まれ、 多くの人に見ていただけてよかったです。 また、来年のステージに向けて練習をし ていきます☆



【おつかれさまでした♪】

●新規ダンスメンバーの募集!

サンシャインダンスでは、随時新規メンバーを募集しています。活動日は、レッツゴーにも記載してありますが、基本的に月曜日夜6時半~7時半で練習しています。次回の出演に向けて新しいステップを学んでいるところですので、ご興味のある方は、たまり場ばれっと武井までご連絡ください。

(たけい)

おかし屋ぱれっと

~おかし屋ぱれっとの 新職員!~

たまり場ばれっとの職員である武井琴美さんが、9月中旬から兼任という形で、おかし屋ぱれっと職員として関わってくれることになりました!たまり場ぱれっとでもイベントなどを通して既に交流があったため、11月をまもなく迎えようとしている今の時点ですっかりおかし屋ぱれっとのメンバーの皆とも馴染んでいます。ここで武井さんよりメッセージです♪「今年4月にたまり場へ入職し草いもので草年が過ぎました。9月からはおかし屋との、兼任で常勤の職員となり、より一層皆さんと直離が近くなったように思います。たまり場の活動と通所員の皆さんを繋げることももちろん、製造の戦力にもなれるように、まずはクッキーの綴りを上達させます!よろしくお願いします。」

ぱれっとホーム

~ 歓迎会~

去年入居した2人と今年入居した1人の歓迎会を行ないました。全員揃っての夕食は去年のハロウィンパーティー以来でした。みんなでピザとケーキを食べました。去年入居した男性は電車が好きでNゲージを集めています。YOUTUBEでの電車の動画を見ています。もう1人の女性はジャニーズが好きで新聞の切り抜きなどを見せて教えてくれます。今年入居された方はももいろクローバー2が好きで『あーりん』というメンバーのスタイルが好きだと教えてくれました。芸年と今年で3人の入居者が入り、総勢8人のメンバーになりなかなか賑やかなホームになったと感じています。それぞれの個性を尊重して楽しく生活を送れるように支援をしていきたいと思います。

ぱれっとインターナショナル・ジャパン (PIJ)

~ナイロビマラソン~

このコーナーで幾度となくご紹介した、ストリートチルドレンの支援を行なう、ケニアのモヨ・チルドレン・センター。代表の佐藤南帆さんから「ナイロビチャリティマラソン 2022」について協力の呼びかけが来ました。つうしんの発行には間に合いませんでしたが、ぱれっとでは有志に可能な限り声をかけ、合計3名のランナーを応援することが出来ました。現地の子どもたちやスタッフそれぞれが自標の距離を設定、本番でその距離を走り切ると 1kmあたり 1,000円の寄付となって現地のNGOに届くという仕組みのチャリティランです。10km分の支援(10,000円)で関わる子どもたちの2日間分の生活費(食費、学費、施設維持費など)になるとのことです。 (みなみやま)